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REQUERIMENTO Nº 00605/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
estudos  para  colocação  de 
bebedouros  nas  academias  ao  ar 
livre e campos de bocha. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que centenas de pessoas passam pelos locais 
em busca de lazer e qualidade de vida ;

 CONSIDERANDO que muitos munícipes deixam suas casa para 
a prática de esporte e lazer ;

CONSIDERANDO que não há locais adequados para beber água 
e pessoas acabam incomodando moradores locais ;

CONSIDERANDO que muitos por não ter o bebedouro acabam 
se desidratando e algumas vezes passando mal ;
     

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A Administração está ciente dessa necessidade?

2º)  É possível  um estudo  para  colocação  de  bebedouros  nos 
locais citados?

3º) Caso de resposta positiva, quando poderá ser colocados ?

4º)  Caso  de  resposta  negativa,  qual  a  alternativa  para  os 
munícipes que frequentam os locais? 

Justificativa:
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Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  que 
questionaram a  falta  de  bebedouros  nas  academias  e  campos  de  bocha.  
Muitas  vezes essas pessoas são obrigadas a deixar  os locais  e recorrer  a 
bares ou casa de munícipes para beber água. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2.013.

Celso Ávila
-vereador-


